



# ¿Por qué Jorge Álvarez Máynez quiere clausurar la Refinería de Cadereyta, en Nuevo León?

El aspirante presidencial de MC se dijo en contra de las energías contaminantes

Por Olivia Vázquez Herrera

05 Feb, 2024 10:46 a.m. MX

Compartir



Esta refinería en Nuevo León produce gasolina, diésel y gas LP, entre otros petrolíferos. Foto: Pemex

Este lunes 5 de febrero, **Jorge Álvarez Máynez**, candidato presidencial de **Movimiento Ciudadano (MC)**, dio a conocer en sus redes sociales que entre sus planes está la posibilidad de **cerrar la Refinería de Cadereyta** en **Nuevo León**, por lo que presentará una iniciativa para someterlo a **consulta popular**.

El abanderado de **MC** afirmó que lleva años trabajando **en contra de las energías contaminantes** -como el carbón y el petróleo- y apostando por las **renovables**, pues considera que el futuro está en las renovables, pues son **fuentes más baratas de energía**. Y citó a manera de ejemplo el caso de los trenes o autos eléctricos, que es hacia donde deberían mirar los gobiernos ahora.

“Está **dañando seriamente el medio ambiente en Nuevo León**, y lo más grave de todo es que **las niñas y los niños son los más afectados**, los estamos dejando sin futuro. Respiran veneno, es como si les inyectáramos veneno todos los días, eso es terrible y no tiene justificación”, dijo el emecista en un **video** difundido la mañana de este lunes.